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          Тема выпускной работы звучит как «Разработка системы мотивации KPI в коммерческом банке». Объектом исследования является ПАО «Банк «Санкт-Петербург». Предметом исследования является система мотивации KPI. Цель данной выпускной квалификационной работы состоит в рассмотрении теоретических аспектов системы мотивации персонала, анализе объекта исследования ПАО Банк «Санкт-Петербург» и разработке реализации системы мотивации KPI для финансовой организации. Задачи магистерской диссертации: 1. Рассмотреть сущность и современную концепцию управления персоналом организации. 2. Ознакомиться с системой управления персоналом организации. 3. Исследовать сущность систем KPI в управлении персоналом. 4. Проанализировать ПАО Банк Санкт-Петербург. 5. Разработать новый инструмент расчета. 6. Анализ и синтез являются методами исследования данной работы. В ходе выполнения анализа ПАО Банк «Санкт-Петербург» были выявлены слабые стороны в мотивации персонала. Так же в ходе написания магистерской диссертации был разработан инструмент расчета реализации системы мотивации KPI для финансовой организации-«калькулятор KPI». После расчетов оценки внедрения данного инструмента можно сделать вывод о том, что данный инструмент эффективен и может применяться в действительности. Данный дипломный проект отличается высокой практической значимостью. Новый инкремент может применяться в баках для расчёта мотивации, например, для сотрудников дополнительных офисов-менеджеров по продажам банковских продуктов.
        

        
          The topic of the graduation paper sounds like "Development of a KPI system in a commercial bank". The object of the study is PJSC "Bank "Saint-Petersburg". The subject of the study is the KPI motivation system. The purpose of this final qualification work is to consider the theoretical aspects of the personnel motivation system, analyze the object of research of PJSC Bank Saint Petersburg and develop the implementation of the KPI motivation system for a financial organization. Tasks of the master's thesis: 1. To consider the essence and modern concept of personnel management of the organization. 2. Familiarize yourself with the organization's personnel management system. 3. To investigate the essence of KPI systems in personnel management. 4. Analyze PJSC Bank Saint Petersburg. 5. Develop a new calculation tool. 6. Analysis and synthesis are the research methods of this work. During the analysis of PJSC Bank Saint-Petersburg, weaknesses in staff motivation were identified. Also, during the writing of the master's thesis, a tool for calculating the implementation of the KPI motivation system for a financial organization was developed - the "KPI calculator". After calculating the evaluation of the implementation of this tool, it can be concluded that this tool is effective and can be used in reality. This diploma project has a high practical significance. The new increment can be used in tanks to calculate motivation, for example, for employees of additional offices - sales managers of banking products.
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